



GARDA MEDIA

Rutan Blora Berpartisipasi Secara Virtual dalam Pelantikan dan Pengambilan Sumpah Jabatan Beberapa Pejabat Kemenkumham RI

Dheny Window - BLORA.GARDAMEDIA.ID

Nov 30, 2023 - 11:25



Rutan Kelas IIB Blora Ikuti Pelantikan Pejabat Ahli Kemenkumham Secara Virtual

Blora - Kepala Rumah Tahanan Negara (Karutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono mengikuti secara virtual melalui Zoom Pelantikan dan sumpah jabatan pejabat Fungsional Utama, Pimpinan Tinggi Pratama dan Pejabat Administrasi di

lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia. Rabu, (29/11/2023)

Kegiatan pelantikan tersebut selain melalui Zoom juga disiarkan secara Live Streaming melalui laman live.kemenkumham.go.id serta melalui kanal Youtube Pusdatin Kumham.

Pada kegiatan tersebut Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Menkumham) Yasona H. Laoly melantik dan mengambil sumpah jabatan 1 Pejabat Fungsional Ahli Utama, 18 Pimpinan Tinggi Pratama, 31 Pejabat Administrasi dan 1 Pejabat Fungsional Ahli Pertama. Dalam Sambutan beliau berpesan kepada peserta pelantikan bahwa "Tugas dan jabatan yang diberikan kepada Saudara merupakan bentuk Kepercayaan dan Kehormatan yang harus dijaga. Namun disisi lain juga menjadikan tantangan, ujian dan godaan, yang harus dihadapi".

Pengambilan sumpah Jabatan dan Pelantikan di lingkungan kementerian hukum dan HAM merupakan tindak lanjut dari adanya perubahan nomenklatur susunan organisasi dan tata kerja di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

Pada kesempatan ini Karutan Blora, Budi Hardiono mengatakan bahwa pergantian pimpinan adalah hal yang lumrah dan sudah menjadi hal yg biasa.

"Pergantian pimpinan disebuah instansi terkhusus lagi Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia hal yang lumrah. Banyak para ASN yang memiliki kemampuan mumpuni dan dianggap mampu sehingga mendapatkan apa yang seharusnya mereka dapatkan. Saya ucapkan selamat kepada para pejabat Fungsional Ahli Utama dan lainnya yang hari ini resmi dilantik," ujar Budi